



communiqué

N°: 139
No.:

Le 10 juillet 1987

LETTRE À L'ASSOCIATION PROFESSIONNELLE DES AGENTS
DU SERVICE EXTÉRIEUR

Le très honorable Joe Clark, secrétaire d'État aux Affaires extérieures, a fait parvenir aujourd'hui la lettre suivante au président de l'Association professionnelle des agents du service extérieur:

"J'ai été informé ce matin par des journalistes de la tenue de votre conférence de presse et de la publication de votre communiqué, qui sont censés avoir été motivés par des considérations "d'intérêt national". Le caractère excessif de vos propos soulève des questions quant à votre jugement et à votre adhésion aux valeurs professionnelles que vous prétendez faire vôtres.

Mais ce que je trouve particulièrement déplaisant, c'est votre persistance à adresser vos doléances aux médias avant de m'en faire part. Cette façon d'agir indique que vous tenez davantage à susciter des débats partisans qu'à préserver l'excellence du Service extérieur. Je ne peux que le regretter.

Joe Clark"